

MEMORIA DE ACTIVIDAD

Integral al Moncayo Sección de Montaña

DATOS PRINCIPALES

Fecha: Del 13 al 15 de Septiembre de 2024

Lugar de realización: Parque Natural del Moncayo

Número de participantes: 11 Transporte: Vehículos particulares Alojamiento: Albergue Beratón Coordinador/a: José Antonio Herrera





Descripción de la actividad:

En muchas ocasiones no somos conscientes del impacto que pueden tener nuestras actividades. En este caso el objetivo principal era dinamizar un municipio de Soria que está realizando grandes esfuerzos por no perder su tejido socioeconómico apostando por la creación de un albergue en una antigua ermita.

La actividad deportiva, aunque exigente, pasa a un segundo plano.

Viernes 13 de Septiembre

Con algún contratiempo de última hora en algún participante por los retrasos de RENFE llegamos todos los inscritos puntualmente al albergue - la antigua ermita de San Roque ahora reconvertida a establecimiento hotelero - a tiempo de cenar y departir tranquilamente entre cervezas en el Bar del pueblo ubicado dentro del propio ayuntamiento.

Sábado 14 de Septiembre

La salida es desde el mismo pueblo lo que nos permite desayunar cómodamente a las 8:30 llevándonos algunos una barrita energética soriana, también llamada torrezno, para acometer una ruta larga y exigente.



Como siempre los más inquietos salen disparados y me quedo rezagado con la única participante femenina a la espera de ir alcanzando con paciencia a la cola del grupo.

Son dos horas largas alcanzar la primera cima del cordal, La lobera, con un grupo en cabeza que proseguía su marcha al Pico San Miguel y que alcanzaría poco después del mediodía.





A medida que nos acercábamos era evidente la procesión de gente que subía por la ruta normal en un día tan propicio para estas actividades.

Culminamos todos la ascensión para unirnos unos antes y otros después, en la comida cerca del santuario del Moncayo.

Todavía queda una buena pateada recorriendo la pared noreste con sus circos glaciares y densas masas de pinar por un sendero GR de ensueño. No nos cruzamos prácticamente con gente esta vez.



Una vez alcanzada la pista el descenso es vertiginoso hacía el pueblo lo que permite organizarse para las duchas y llegar a la cena a las 9:00. El guiso de alubias con carne y los postres caseros sencillamente espectaculares.

Después de la cena uno de los participantes regresa a Madrid para atender asuntos personales.



Domingo 15 de Septiembre

6 participantes inician la salida con premura para acometer la marcha más larga y 4 decidimos realizar la ruta corta que modificamos para acceder a una segunda "Muela".

El día amanece más caluroso aunque en los altos, el viento hacía acto de presencia haciendo necesaria una prenda de abrigo.



Los participantes del primer grupo encuentran dificultades en algunas zonas por lo enmarañado del terreno aun teniendo hitos a lo largo del sendero.

En ascensión a las muelas podemos deleitarnos con las verticales paredes doradas por el sol, saltos de más 100 metros en imponentes masas calizas. Que diferente es este paisaje al que encontramos en la cara norte del Moncayo con sus frondosos bosques surcados por torrentes y manantiales.





A las 14:30 estamos de vuelta en el pueblo. Algunos prefieren comer en el bar y otros parten raudos a Madrid.

Por último, dar las gracias a todos los participantes vuestra paciencia y colaboración y esperando repetir actividad en estas tierras para disfrute de más socios. Mi agradecimiento también a Jesús, Flavia y Rosemary que nos atendieron y cuidaron como si Beratón fuese nuestra casa.